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1 - O que você acha que foi bom da graduação

no curso de medicina veterinária do

UNIFOR-MG para a sua formação e atuação

profissional?

Na minha época gostava muito dos professores,

todos tinham muito domínio do conteúdo e eram

acessíveis aos alunos para conversar e tirar dúvidas

para ajudar a direcionar a carreira profissional em

outros âmbitos além da parte técnica.

2 - Qual um destaque do curso de medicina

veterinária do seu tempo de graduação?

No começo do curso pude fazer um tempo de

iniciação científica com bolsa, considero uma

oportunidade muito relevante para agregar

conhecimento e desenvolvimento desde o começo da graduação.

3 - O que você acha que poderia ter sido melhor? Você percebe que essa melhoria já

existe ou ainda é um ponto a ser melhorado?

Primeiramente, poderia ter tido mais aulas práticas. O segundo e principal ponto, acredito que

faria muita diferença se houvesse alguma forma de convênio com empresas/instituições para

aumentar as oportunidades de estágio para os alunos.

4 - Qual conselho você deixa para os formandos de hoje?

Tentem definir a área de atuação pretendida desde cedo. Busquem sempre estar próximos aos

professores, façam networking, conheçam pessoas. Se ainda estiverem perdidos no final do

curso, busquem estágios obrigatórios estratégicos.


